

Una disposición de gobierno aceptable

En el «Boletín Oficial del Estado» se inserta una orden del Ministerio de Industria y Comercio por virtud de la cual se establece un régimen de libertad limitado en el ciclo de las industrias de la piel. La nueva regulación a que aludimos ha sido hecha teniendo en cuenta principalmente los intereses del pueblo hispano. La venta de calzado ha sido declarada libre y nuevamente el estímulo que nace de la competencia comercial dará lugar a que los españoles vuelvan a imponer el imperio de sus gustos, de sus preferencias en el área importante de la industria de la zapatería. Ante esta feliz coyuntura, que—según el criterio de los economistas—permitirá calzarse mejor y más barato, no podemos menos de sentirnos satisfechos. Es público que, por causas de naturaleza muy diversas, las industrias españolas de la piel atravesaban las más agudas crisis de su historia. La intervención a que venían sometidas, en frase de los enterados en estos asuntos, «era inoperante, muy difícil y condenada al fracaso». Podía también agregarse que era innecesaria, a poco que las circunstancias cesasen. Con tino certero y prudente el Gobierno ha percibido con claridad que las razones que justificaban la intervención en las industrias de la piel no subsistían ya, ni sus efectos amparaban la función protectora que pudiera determinar su mandamiento; antes al contrario, y con muy buen acuerdo, previo un estudio concienzudo del problema, acordó suprimirla. Con esta libertad concedida jugarán libremente los precios y las calidades, se renovará el estímulo del fabricante y de las empresas, se adaptará la producción a las necesidades del consumo y se colocará mejor la materia prima. ¿No tendrá repercusión esta libertad en los precios de la venta del calzado? Este peligro existiría si esa libertad no estuviera condicionada, atendiendo las ansias desordenadas de lucro que en muchos hay. Para tranquilizar al sufrido consumidor trasladaremos a estas columnas estas alentadoras palabras del jefe de la Sección Económica del Sindicato de la Piel, colaborador infatigable en esta disposición gubernamental:

Considero desde luego, que el «precio promedio» de los calzados españoles no rebasará los toques actuales. Ello no quiere decir que no haya calzado que supere el precio de 95 pesetas; pero, en todo caso, ese alza de valor en venta estará compensada con amplio margen por la mayor duración. Al cabo de unos meses veremos cómo sumando la producción total y dando a cada partida el valor a que hubiere sido servida al público, al reducir los valores distintos a un precio promedio, éste no se habrá alzado más allá de las 95 pesetas, precio máximo actual del calzado de caballero. La competencia por precios y calidades será vivísima, y ello al propio tiempo que favorece al consumidor favorece también a la industria capacitada. No creo en notoria subida de precios en el calzado ni aun siquiera en los cuatro o cinco primeros meses a partir de la libertad, que son los que pueden ofrecer mayores oscilaciones. En resumen: si el mercado de calzados sufre sensiblemente, para frenarlo en seco bastaría incrementar la fabricación de calzado económico sobre los límites previstos, incluso haciendo obligatoria su elaboración a todas las Empresas.

Rusos y yanquis

Molotov llama la atención del Gobierno de Washington sobre la conducta del subsecretario de Estado norteamericano

Este señor se ha permitido decir que «la política exterior de Rusia es agresiva y expansionista»

LONDRES.—La emisora de Radio Moscú ha difundido la siguiente declaración del ministro soviético de Asuntos Exteriores: «El 10 de febrero de este año, cuando el Senado de los Estados Unidos se hallaba discutiendo el nombramiento de Mr. Lillenthal como presidente de la Comisión de energía atómica, el senador McKeller, al dirigirse al subsecretario

de Estado, Acheson, se permitió preguntar: «¿No supone usted que Rusia se habría anexionado el resto de Europa de haber tenido la bomba atómica?» En contestación a este rudo ataque hecho por el senador McKeller contra la Unión Soviética, el subsecretario de Estado respondió: «La política extranjera de Rusia es agresiva y expansionista».

Una explicación de este debate en el Senado, incluyendo las declaraciones mencionadas más arriba, fué publicada el 11 de febrero en varios periódicos americanos «Washington Post», «The New York Herald» y otros, así como también por la agencia United Press. El 14 de febrero, el ministro de Asuntos Exteriores de la U. R. S. S., V. M. Molotov, dirigió al embajador de los Estados Unidos una nota en la cual se decía que el Gobierno soviético llamaba la atención del Gobierno de Estados Unidos hacia la inadmisible conducta de Mr. Acheson quien, a pesar de su posición oficial, se permitió hacer en el Senado una declaración goseramente calumniosa e islamista hacia la Unión Soviética.—EFE.

Aun no se ha recibido la nota WASHINGTON.—El departamento (Continúa en 4.ª página)

Las reclamaciones territoriales de Yugoslavia, apoyadas por Rusia

Warren Austin sugiere el establecimiento de una policía atómica independiente de la O. N. U.

LONDRES.—Los auxiliares de los ministros de Asuntos Exteriores continuaron hoy sus deliberaciones acerca de Austria.

Los delegados británico, norteamericano y francés, a pesar de la oposición soviética, rechazaron las reclamaciones territoriales del representante del Gobierno de Belgrado contra Austria. Expresaron el deseo de que este país conserve sus fronteras de 1 de enero de 1938. Propusieron a continuación que en el tratado de paz se inserte una cláusula en tal sentido. Las observaciones formuladas por Rusia deberán incluirse en uno de los apéndice al tratado.

El delegado soviético manifestó que Yugoslavia intervino en la lucha de liberación» de los va-

rios país ocupados por Alemania, incluyendo Austria, mientras que un número no pequeño de tropas austriacas participaron conjuntamente con las fuerzas armadas alemanas en la lucha contra Yugoslavia. Agregó que los austriacos se proponían «desclavizar» a los eslavos y que algunos austriacos cometieron crímenes de guerra en Yugoslavia. Seguidamente dijo que Hitler se proponía germanizar los pueblos que constituyen Yugoslavia y que los austriacos fueron los encargados de llevar a cabo esta tarea.—EFE.

Control atómico

LAKE SUCCESS.—Los funcionarios norteamericanos estudian la propuesta para establecer una fuerza policial atómica, independiente de las Naciones Unidas

EL DIARIO DE AVILA

Año L. Núm. 14.868

Precio: 40 céntimos

Lunes 17 de febrero de 1947

Estación Meteorológica de Avila (INSTITUTO)

Temperaturas extremas de hoy

Máxima, 6,9 a las 13,15 horas. Mínima, 1,0 a las 8,00 horas.

Transcendentales declaraciones del Caudillo a un periodista norteamericano

No tenéis ni nadie os ha otorgado la responsabilidad frente al pueblo español para darle un Gobierno a vuestro gusto

Mis actos sólo los pueden juzgar mis compatriotas, a quienes serví una paz en medio de un mundo en guerra. Nosotros sabemos diferenciar los sentimientos de los pueblos y los actos muchas veces arbitrarios y apasionados de sus Gobiernos

Su Excelencia el Jefe del Estado ha hecho las siguientes declaraciones al escritor y periodista norteamericano Mr. Constantine Brown, colaborador de «The Evening Star», durante una entrevista sostenida con éste en el palacio de El Pardo:

«Soy hombre que jamás he abrigado ambiciones de mando ni de poder. Desde mi juventud, la vida me sometió a dura prueba, desempeñando cargos de mando y de responsabilidad muy superiores a mi edad y a mi empleo; pero soy hombre que tengo un concepto de la responsabilidad y del cumplimiento de mis deberes, y el deber es un hecho consustancial con la conciencia de cada persona. Si yo creyese que el interés de mi Patria es

taba en que yo resignase mi mando, no dude usted que lo haría sin vacilación y con alegría, pues para mí el mando constituye un deber y un sacrificio.

No puede juzgarse a los países comparativamente con los otros. Cada nación es un complejo, y lo que para unos puede constituir la salvación, para otros puede representar la muerte. Nosotros llevamos ocho años, desde que terminó nuestra lucha de Liberación, trabajando incansablemente para servir a España, o sea, al interés general de todos los españoles. Hemos tenido que enfrentarnos con enormes dificultades, derivadas del hecho de haber entrado el mundo en guerra apenas nosotros habíamos alcanzado la paz. Hemos procurado reparar los daños físicos y los espirituales. No gobernamos para un grupo, sino para todos los españoles, y el pueblo es objeto de todos los cuidados y atenciones dentro de las actuales circunstancias y de la crisis universal.

Yo me atrevo a afirmar que España es el país que se encuentra hoy mejor, en la mayoría de los aspectos, entre todos los pueblos europeos, y aunque lo acorria con escepticismo, puedo afirmar, y lo podéis observar, que el pueblo español disfruta de muchas más libertades que la mayoría de los pueblos del centro y del oriente europeo. Las únicas limitaciones que sufre la libertad son aquellas que nos impone el mantenimiento del orden. No podemos olvidar que con el desorden se acaban todas las libertades.

Repercusión económica

Las dificultades con que hoy tropieza la vida española no son distintas de las que sufren muchos de los otros pueblos. Lo que la guerra destruye y desorganiza tarda años en recuperarse. Y en este camino de la recuperación económica, no solamente no hemos tenido ayuda alguna ni cooperación del exterior, sino que hemos de realizarlo con nuestros propios medios. España no es un país rico y ha estado abandonado durante cincuenta años como consecuencia de nuestras luchas políticas intestinas. Los rojos se llevaron todas las reservas de la nación, no sólo las del Estado, sino las de los particulares; y, sin embargo, hemos cumplido todos los compromisos económicos internacionales que España tenía como ningún otro pueblo del universo.

Hemos de mantener nuestros intercambios comerciales sin limitar lo más mínimo el llenar las necesidades del pueblo español. España ha progresado enormemente de población. En diez años, cerca de tres millones de españoles ha aumentado nuestra población. Por ello las demandas son superiores a las ofertas, y la escasez y las dificultades para la importación hacen surgir el «mercado negro», parecido al que la mayoría de los naciones suelen sufrir

en estos casos. Pero el Estado gobierna en favor de las clases medias, y humildes, y si de alguna injusticia podría tacharse a nuestro régimen es de la mejora y protección que presta a los sectores menos dotados. Así, en este último año, impuestos especiales sobre las clases más ricas permitieron atender con un sistema de cupones-primas, que daban un beneficio de un 50 por 100 de su valor a las clases menos dotadas. Mas todos estos problemas son domésticos y temporales, que, aunque importantes, se van firmemente superando.

La campaña antiespañola

Nosotros sabemos diferenciar los sentimientos de los pueblos y los actos, muchas veces arbitrarios y apasionados de sus Gobiernos. El prestigio que ha alcanzado vuestro país, con su progreso industrial y científico y con la propia victoria de sus armas en la guerra universal, atrae la consideración y el respeto de los otros pueblos. Por ello es una desgracia cuando un país de estas características se equivoca, y esto está ocurriendo en el caso de España, resultando paradójico

qu una nación que siempre se ha mostrado enérgica y respetuosa con la soberanía e independencia de las otras naciones, ceda y haga concesiones a otras naciones interesadas en provocar situaciones violentas para nuestra Patria, intentando transformarnos en país como Polonia o Yugoslavia.

Conozco que hay sectores de vuestra nación que son víctimas de una calumniosa y violenta propaganda de la licencia de la guerra permitieron llevar a cabo contra España y su Gobierno, exagerando nuestros defectos y secundando la propaganda del comunismo y de los exiliados españoles repartidos por el mundo. Y es paradójico que se intente mostrarnos de colaboracionistas pro nazis y fascistas cuando hemos mantenido a mi país al margen de la guerra, y en Nuremberg los propios documentos que han servido para justificar la más terrible de las sentencias contra Alemania, acusan de una manera clara y terminante el disgusto y los esfuerzos de los países del Eje para obligar a España a entrar en la guerra sin lograrlo.

(Continúa en 3.ª página)

Inundaciones en la región baja del río Segura

En casi toda Europa ha vuelto el frío

MURCIA.—El río Segura ha inundado en la vega baja parte de las huertas en los poblados de Real, Bantel y Alquerías. También se han desbordado en la vega media, en Molina del Segura y Cicca, alcanzando las aguas las zonas más próximas al río. También se han registrado inundaciones en Ceuti y Lorquí, donde, por terrenos más bajos, las aguas se han desbordado en mayor extensión. Para dichos lugares salieron bomberos. No hay que lamentar víctimas. Los daños parecen que no revisten importancia.

En Horiñuela las aguas han estado varias manzanas de casas cercanas al río, y el vecindario de otras calles que teme sufrir la inundación ha tapiado las entradas de las viviendas como medida de precaución. Los trabajos que se realizaban en la céntrica calle de Alfonso XII para canalizar una acequia de conducción de aguas se han paralizado, ya que las aguas han provocado el derrumbamiento de algunas paredes de dicha obra, siendo reforzadas las casas colindantes para evitar que se resientan por esta causa los cimientos de las viviendas.

El Ayuntamiento viene adoptando pertinentes y eficaces medidas desde el primer momento. Desde luego el posible peligro de la gran crecida ha pasado en general, y las últimas noticias señalan que continúan el descenso de las aguas.

Esta región atraviesa un intenso ciclo lluvioso en contraste con la

sequía que ahora provoca con frecuencia estas importantes crecidas.—(Cifra).

En el extranjero

LONDRES.—Por todo el continente europeo la temperatura ha descendido mucho por bajo del cero, produciéndose por lo menos siete muertos más en Berlín en las doce últimas horas. El nuevo descenso de temperatura hace que el número de víctimas a causa del frío en la capital alemana se eleva a 156 desde que la ola de frío procedente del Ártico comenzó en los primeros días de diciembre.

La grave situación de Berlín ha sido ligeramente mejorada con la llegada de carbón. Durante la actual escasez han tenido que cortar el suministro de energía eléctrica durante once horas al día.

Las investigaciones de las autoridades han demostrado que más de 15 000 personas se encuentran en peligro de morir heladas debido a la falta de calefacción en sus domicilios.—EFE.

VIENA.—El alcalde de Viena ha pedido a los vecinos que limpien la nieve de la ciudad no solo con objeto de evitar caídas, sino también para prevenir inundaciones cuando llegue el deshielo. El volumen de la nieve que recubre las calles se calcula en unos diez millones de metros cúbicos, y existen pocas máquinas para efectuar la limpieza. Se han producido muchas caídas de transeúntes e incluso el fallecimiento de alguna persona por tal causa.

INFORMACION DEPORTIVA

Alcázar	Avila C. F.
5	0

Excesivo tanteo en Alcázar de San Juan Gran corrección y rapidez en todo el partido

Por vez primera en la temporada el Avila no marcó

Información telefónica de Revilla y La Rubia).

No ha sido justo el tanteo de este partido. Los aficionados avilenses que se gulean por el resultado creerán que el Avila fué fácil víctima del equipo local. Todo lo contrario; nuestro equipo, que mantuvo nivelada la contienda en la primera parte, impuso su dominio en toda la segunda llegando en ocasiones al embotellamiento.

¿Qué pasó entonces? Muy sencillo: el Avila, que ligó muy bien sus jugadas dando muchas lecciones de fútbol, tuvo tres puntos negativos en sus filas que originaron el resultado. El primero y principal fué Agustín, a quien no agrada la nueva táctica y parece que tiene interés en que fracase a jugar por la apatía de sus últimas actuaciones, singularmente la de este partido en que permitió al ataque enemigo una profundidad constante. El segundo fué Cerrada en un primer tiempo desahogado que no pudo enmendar su buena actuación de la segunda parte. Y el otro fué Aroca, sin encontrar su puesto y malogrando los excelentes avances de sus compañeros de ataque, que por

su parte si combinaron muy bien, prodigaron poco el tiro a gol.

La pareja Orgaz-Navarro tuvo una actuación aceptable y el joven debutante, en cuanto reprimió los nervios, fué mejorando para terminar como un veterano.

Pero los que tuvieron una actuación extraordinaria fueron Rubichi y Fernández, tanto en la defensa como en el ataque, hasta el extremo que los tiros más duros salieron de sus pies. Por la noche en las peñas deportivas de Alcázar se comentaba que nunca habían visto allí jugar tan bien como lo hicieron los medios del Avila.

El equipo de Alcázar de San Juan resultó, como se preveía, un conjunto lleno de entusiasmo y velocidad, con un delantero centro de gran clase y un portero ayer sumamente afortunado, pues muchos de los balones que detuvo

fueron encontrados o de rebote. La defensa decidida, la media discreta, dos interiores flojos y dos extremos rapidísimos. Jugaron con gran corrección, correspondiendo al juego del Avila, y cremos posible que en San Antonio se les devuelva la goleada... si todos salen a jugar.

El partido se celebró bajo una constante lluvia que dejó el terreno convertido en un barrizal resbaladizo y pegajoso por lo que hubo pocas jugadas lucidas y estas a cargo del Avila ya que las de los contrarios se reducían a escapadas aisladas.

A los cinco minutos de comenzar el partido en un avance de Carretón tira flojo, Cerrada y Navarro se dejan mutuamente el balón y uno por otro, la pelota llega a la red. A los diez minutos un balón adelantado a Reguero lo alcanza éste por indecisión de Agustín y marca el segundo gol. Dos minutos más tarde en un centro saltan Reguero y Orgaz chocando sus cabezas y cayendo conmocionados, pero el balón llega a las mallas. Orgaz resulta lesionado en una mejilla y Reguero con una ceja partida. El Avila acusa a Perico infructuosamente y mantiene su presión, pero a los 43 minutos un lío ante Cerrada lo resuelve

Jovito de un punterazo que es el cuarto gol. Termina el primer tiempo en el que el Alcázar sacó dos corners y tres el Avila.

Al comenzar el segundo tiempo los avilenses se apoderan de sus contrarios, pero con un hueco grande en el centro de la línea media y con la pesadez de Aroca unidos a la fortuna del meta alcázareño, no consiguen mover el marcador. Este dominio con una buena tarde de Agustín y Aroca hubiera bastado para igualar si no superara el tanteo adversario. Fernández y Rubichi hacen locuras y se desahogan al ver lo inútil de sus esfuerzos; atrás el trío defensivo se ha convertido en una muralla y Cerrada se luce en unas grandes estradas y dos valientes salidas. No obstante, el Alcázar marca su quinto gol al rematar

Carretón, excelentemente de cabeza el único corner que sacó su equipo, a los 22 minutos de la segunda parte.

Poco después Reguero tuvo que retirarse a causa de la sangre que manaba de su ceja rota. En este tiempo el Gimnástico botó un corner y cuatro el Avila.

El colegiado madrileño Lozano llevó con acierto la contienda que fué presenciada por un público escaso pero muy correcto.

Gimnástico de Alcázar de San Juan.—Perico; Jaro, López; Gómez, Azañedo, Correas; Ranzoy, Carretón, Reguero, Carreño, Jovito.

Avila.—Cerrada; Orgaz, Navarro; Fernández Agustín, Rubichi; Fuentes, Sauer I, Aroca, Gallo, Losco.

Resumen de la jornada
Segoviana, 2; Talavera, 1.
Mediodía, 0; Ferroviaria, 1.

Cuadro de puntuación

	J	G	E	P	F	C	P
Segoviana	3	3	0	0	12	4	6
Ferroviaria	3	2	1	0	7	4	5
Alcázar...	3	1	1	1	11	9	3
Avila.....	3	1	0	2	8	11	2
Talavera..	3	1	0	2	8	12	2
Mediodía..	3	0	0	3	3	9	0

Positivos y negativos

Ferroviaria +3. Segoviana +2.
Avila y Talavera, 0. Alcázar -1.
Mediodía -4.

Sección religiosa

FEBRERO

Día 18. Martes.—Santos Simeón Flaviano, Nemesio, León, obis; Nilo, Eleuterio, Euquerio, mrs.

La misa y oficio divino son de San Simeón, con rito simple y color encarnado.

Triduo Eucarístico

La Santa.—Los días 16, 17 y 18 se celebrará solemne triduo eucarístico de reparación y desagravio.

Por la mañana, a las once, exposición del Santísimo Sacramento que permanecerá expuesto hasta la fiesta de la tarde.

Por la tarde, a las seis y media, fiesta eucarística con sermón que predicará el R. P. Alberto de la Virgen del Carmen, Vicario provincial de los Carmelitas Descalzos de Castilla.

Con sumo interés se suplica a los Hermanos de la V. O. T. del Carmen y Santa Teresa de Jesús, a los socios de la Semana Devota y de la Guardia de Honor que con sus respectivas insignias velen constantemente al Santísimo Sacramento desde las once de la mañana hasta las seis y media de la tarde en que permanecerá expuesto en desagravio por los pecados que tanto le ofenden.

Semana Devota de la Virgen del Carmen

Misas por los difuntos de la Semana Devota que se citan:

Por don Bruno Casillas: Mes de Febrero. El día 23 a las ocho y media; 24 a las ocho; 25, 26, 27 y 28 a las siete y media. Marzo: Los días 1, 3 y 4 a las ocho y media. Doña Hilaria Sáez, Marzo: El día 5 a las ocho; los días 6, 7, 8, 9, 10, 11, 12 y 13 a las siete. Mas tres misas dichas en Febrero los días 11, 12 y 13.

Angela Rubio. Mes de Febrero: Días 14 y 20 a las ocho y media; 17, 19, 22, 23, 24 y 25 a las nueve; 21 a las ocho.

Isidora Galán: Mes de Enero se celebró una el día 30. Abril: Días 9, 10, 11, 12, 14, 17 a las ocho; 13 y 18 a las siete y media.

Valentina San Segundo. Marzo: Días 9, 11, 12, 13, 30 y 31 a las siete y media; 10 a las ocho y 14 a las ocho y media.

Nemesio Regalado. Mes de Marzo: Días 14, 22, 24, 26 y 28 a las ocho; 23 a las siete y media; 25 a las ocho y media; 27 y 29 a las nueve.

Todos los socios de la Semana Devota deben aplicar una comunión por cada uno de los difuntos

Ya sabe don Eleuterio; — Ya lo sé, amigo don Gil — las gallinas ponen doble — si toman

AVE-SANIL

Bibliografía

«La política y los políticos que el mundo necesita», por Vicente Jesús de España. Madrid 1946.

He aquí un tratado de derecho político cristiano. El autor, con las doctrinas de las Sagradas Escrituras, de los Pontífices y de los grandes pensadores católicos, sagrados y profanos, ha elaborado con claridad y precisión una serie de «directrices bastantes a poder perfilar una política cristiana e ideario suficiente a dejar definido con reciedumbre conveniente el prototipo del político ajustado a la escuela de Cristo». Y en interesantes capítulos estudia la política y los políticos sin dejar de tratar temas de tanto relieve como la libertad, la justicia, la propiedad, el trabajo, la familia, el Estado, los regímenes políticos, la ley y los gobernantes.

De todo ello deduce la necesidad de una institución que prepare a los hombres para desenvolverse en el campo de la política con arreglo a las sanas doctrinas de la Iglesia para que la gobernación de los pueblos sea dirigida por los más sanos derroteros: un instituto que «no deberá ser una congregación contemplativa sino un organismo de acción política», cuyo objetivo «se ha de ceñir a lograr que todo funcionario público sea una capacidad inspirada fundamentalmente en la ley de Cristo y puesta al servicio fervoroso de la Patria», en perfecta relación con las organizaciones y partidos católicos y como una floración de la Acción Católica. Esta institución la perfila el autor en la Orden de los Caballeros-Siervos del Buen Pastor, cuya organización formula y concreta para «trabajar por la mayor gloria de España, para la mayor gloria de Dios».

La obra, de 387 páginas que está esmeradamente impresa por Gráficas Iberia ha sido editada con censura eclesiástica, esperamos que sea meditada con atención y curiosidad por cuantos la conozcan.

ELIXIR ESTOMACAL
SAIZ DE CARLOS
(STOMALIX)

Alivia el dolor de estómago, acidez, dispepsia, vómitos, diarreas en niños y adultos, dilatación y úlcera del estómago, tonifica, ayuda a las digestiones y abre el apetito, siendo utilísimo su uso para todas las molestias del

ESTÓMAGO .
INTESTINOS

VENTA EN FARMACIAS
Cruces Sanitarias s.m. 254

Venta en farmacias

Reparaciones Radio

garantizadas, a petición del cliente en su propio domicilio. Avisas: Vallespín núm. 16, pral. Avila. Teléfono 54

Motores eléctricos

Transformadores, alternadores de todas las potencias y Grupos electrobombas. Constructora Nacional de Maquinaria Eléctrica. Concesionaria de las patentes «Westinghouse»

Representante para Avila y su provincia: Juan Salmerón Calafat. San Roque, 3. Teléf. 16.—AVILA
Publicidad AVILA

POR DOS DUROS puede recibir una estilográfica Torpedo, blindada en oro, escribiendo a GAMA Apartado 123. Salamanca
Publicidad AVILA

Máquina de hacer punto

Se vende. Avenida de Portugal, 9.

PROPIETARIO DE RUSTICAS

Industrial acreditado solvente relacionariase con propietario fincas extensas terrenos incultos de monte para creación plantaciones gran porvenir.

Escribid a FINCAS. Apartado 4032.—MADRID

ORTOGRAFIA

es la base indispensable para poder aspirar a cualquier empleo bien retribuido. Usted la dominará perfectamente estudiando por correspondencia en su propia casa nuestro nuevo y originalísimo método.

Pída folleto gratis hoy mismo. ACADEMIA CCC Apartado 108 SAN SEBASTIAN

¡Trabajador!!

Si vas a contraer matrimonio, solicita un Préstamo a la Nupcialidad.

La Obra Sindical «Previsión Social», te informará.

Convenio aéreo comercial entre España y la República Argentina

El ministro de Asuntos Exteriores, señor Martín Artajo, ha recibido en audiencia estos días al embajador de la República Argentina, señor Radio, y al ministro consejero, señor Labougle, que acompañaban a la Comisión del Gobierno argentino que ha llegado a Madrid con objeto de concertar el convenio aéreo comercial entre España y la República Argentina. Juntamente con los señores Radio y Labougle, esta Comisión está compuesta por el brigadier don Aristides C. Frede, director general de Aeronáutica Civil de la República Argentina; el doctor don Enrique Alberto Domingo Ferreira, director de Aeronáutica Comercial, y el contador don Luis Alejandro Aroca. Asimismo, el ministro de Asuntos Exteriores ha recibido al editoralista de «The Evening Star», de Washington, Mr. Constantine Brown, y al hermano Athanasie Emile, superior general de los hermanos de las Escuelas Cristianas,

La «estrategia polar» de Estados Unidos es atacada por la U. R. S. S.

LONDRES.—La revista moscovita «Nuevos Tiempos» dice que la «estrategia polar» norteamericana no es sino un nuevo nombre de la expansión hacia el norte, y que la «sistemática generosamente financiada campaña para la llamada defensa de América desde el norte» está preparando el establecimiento monopolístico del capital estadounidense en una de las regiones más ricas del hemisferio occidental plétorica de recursos naturales y en particular de uranio.

Afirma entre otras cosas, que para justificar la «directa infracción de la soberanía de Dinamarca, Islandia y Canadá ha sido inventada una «nueva geografía del poderío aéreo, análoga a la geopolítica del imperialismo alemán, y sobre la cual se pretende basar la agresión.»

«Nuevos Tiempos» no hace la menor referencia a las pretensiones soviéticas sobre el archipiélago noruego de Spitzberg.—EFE.

Protestas rusas

La emisora de Moscú ha criticado agriamente las manifestaciones hechas por el subsecretario de Estado norteamericano, Acheson, en las que ha sido calificada la política soviética de «agresiva y expansionista.»

La emisora rusa ha agregado que, según una nota facilitada en el ministerio de Asuntos Exteriores de la Unión Soviética, el ministro Molotov ha enviado su protesta al embajador norteamericano en Moscú, Walter Bedell Smith, por las palabras pronunciadas en el Senado de los Estados Unidos por el subsecretario de Estado Dean Acheson.—EFE.

Infiltración comunista

WASHINGTON.—Los comunistas norteamericanos han convertido a la Marina mercante de este país en avanzada de su penetración en América, según acusaciones formuladas por el presi-

Alternadores

nuevos 12-15-22-50 y 125 KVA, motores DIESEL 5-30 y 35 HP. Dinamos, motores a gasolina y eléctricos, Transformadores.

Eléctrica Vascongada
Teléf. 160. DURANGO (Vizcaya)

dente de la Federación Nacional de Marina Mercante. Almond Roth.

Agregó que la influencia comunista es muy fuerte en la industria naviera y que esto constituye un grave peligro para la seguridad de los Estados Unidos.—EFE.

Se aprueba la reducción del presupuesto

El comité especial bicameral aprobó, por 50 votos contra 22 la reducción en 6.000 millones de dólares del presupuesto de 37.000 millones propuesto por Truman, a pesar de las advertencias de los miembros de los partidos republicano y demócrata, del propio presidente, del secretario de Guerra Patterson, y de los generales Eisenhower y Mac Arthur de que tal reducción puede ser desastroso para la defensa nacional norteamericana.—EFE.

Material bélico excedente

El secretario de Estado, general Marshall, ha enviado una carta al senador Vandenberg en la cual le informa que los Estados Unidos han traspasado material bélico a Brasil, Chile, El Salvador, Méjico Panamá y Venezuela. Agrega que estas transferencias se realizaron después de ser estudiadas minuciosamente. El material vendido al Brasil consiste en 187 ametralladoras con municiones, además de armamento diverso para equipar un regimiento de infantería, con municiones para el servicio de instrucción durante un año. Este mismo país compró dos buques de asalto con cañones y munición, que le costaron 497.680 dólares.—EFE.

Misión militar holandesa

LA HAYA.—Una misión militar holandesa saldrá en breve para los Estados Unidos. Permanecerá en dicho país cinco meses, donde estudiará las aplicaciones de la energía atómica en la industria de guerra.—EFE.

¡¡Productor!!

Si tienes cuatro o más hijos, solicita el título de Familia Numerosa.

Acude a la Obra Sindical «Previsión Social», que te informará.

Transcendentales declaraciones del Caudillo a un periodista norteamericano

(Viene de 1.ª página)

Participación extranjera en nuestra guerra

Otras veces, con disculpa de la presencia de voluntarios italianos o alemanes en las filas nacionales en nuestra guerra de liberación, se intenta acusarnos del crimen de haber recibido ayudas de aquellos países, precisamente cuando el mundo los contemplaba, los trataba y aun podemos decirles regalaba. Sin embargo, nadie quiere acordarse de que en Madrid, bajo lo que se llamaba el Gobierno legal de la República, reconocido oficialmente entonces por todos los países, gobernaba un embajador soviético y oficiales y Estados Mayores de los soviets controlaban el ministerio de la Guerra, el del Interior y casi la totalidad de los servicios gubernamentales, y que tanques, aviones y cuadros rusos constituyeron el núcleo del Ejército rojo. Más de diez mil comunistas de las Brigadas Internacionales constituyeron las fuerzas de choque de los ejércitos republicanos mientras en la España Nacional los voluntarios extranjeros representaron una ayuda más simbólica que real: el no aislamiento de España ante las ayudas extranjeras a nuestros adversarios.

Entonces las propagandas comunistas ya dijeron que por las ayudas alemana e italiana habíamos vendido nosotros la soberanía de nuestro país, y, sin embargo, cuando la guerra estalla, España declara su neutralidad, e incluso cuando la colaboración de España se juzga indispensable en Berlín y en Roma para el éxito de las armas, en aquellos difíciles días en que los ejércitos alemanes victoriosos, sin ningún enemigo al continente, se paseaban triunfantes por Europa, nosotros resistíamos a las presiones, jugábamos nuestras cartas y lográbamos que los ejércitos alemanes se detuviesen y mantuvieran a nuestra nación apartada de la guerra.

La supuesta beligerancia

Alguna vez se alude a la presencia de nuestros voluntarios en la División Azul, en el frente ruso, como un supuesto acto de beligerancia, olvidando que la presencia de soldados voluntarios en las distintas guerras bajo la bandera de los países beligerantes jamás ha sido interpretado como un acto de esta naturaleza. Cuando la invasión de Finlandia por sus vecinos rusos, también marcharon voluntarios norteamericanos e ingleses y franceses a luchar contra los rusos, sin que ello constituyese un acto de beligerancia de las naciones que los remitían. Y durante esta otra guerra universal han sido muchos los españoles que combatieron en las filas de ingleses y americanos contra las naciones del Eje, pero con una circunstancia: que ni un solo español formó contra Inglaterra ni Norteamérica en las filas de sus enemigos.

Pero hay un hecho más. Para el desembarco y el éxito de las fuerzas americanas en el norte de África era indispensable la neutralidad de España. Si España hubiese roto entonces su neutralidad o facilitado el paso de los ejércitos alemanes por su territorio, o incluso solamente hubiera permitido utilizar las instalaciones de sus aeródromos, muy otra hubiera sido la suerte de esta empresa, como públicamente reconocieron los hombres responsables entonces y los Estados Mayores americano y británico. Si hubiéramos sido las marionetas de Hitler o

Mussolini, como ha acusado tantas veces torpemente la propaganda intencionada, aquél hubiera disfrutado del privilegio de todo aquello que estuvo siempre fuera de su alcance.

La venta de materias primas

Se ha hablado en el mundo de las ayudas que España proporcionó a Alemania en materias primas. Yo me atrevo a desafiar al mundo en esta materia, pues precisamente España ha sido el país que menos ha comerciado con Alemania durante el tiempo de la contienda, y las pruebas están bien claras. Durante el tiempo de la guerra, hasta el año 1940 España no tenía comunicación terrestre ni marítima con Alemania, por estar interrumpida la acción francesa y cerrados los pasos marítimos hacia Alemania por las Escudras aliadas. Después de la derrota francesa, la superioridad marítima inglesa siguió impidiendo durante toda la guerra la navegación beneficiosa de la navegación para su comercio. Las compras en España tuvieron que reducirse a lo que permitía su tráfico a través de Francia, con un trasbordo en Hendaya de cambio de ancho de vía, y las necesidades generales del tráfico de Alemania con la nación francesa, que absorbían por sus necesidades de guerra, a la mayor parte de las líneas. Los transportes en este sentido pecaron de precarios y no admiten comparación con los tiempos de paz. Por todo ello, el tráfico español fué escaso por tener que repartir con el de Portugal.

Si se miran los productos que España enviaba a Alemania, eran los mismos que mandaba en tiempo de paz, pero mucho menos cantidad, por las dificultades del transporte, aparte de que las compras de Inglaterra y Estados Unidos de aquellas materias que pudiesen tener algún interés, y que no compraban en paz, fueron muy superiores a las que Alemania pudo disfrutar. Una investigación sobre este hecho produciría verdaderas sorpresas. Sin embargo artísticamente se habla de España, y no se habla de ninguno de los otros pueblos que en esta incomparablemente mayor mantuvieron un intenso comercio. Pero, ¿qué voy a decir, si vosotros, que constituís el mayor poder del mundo, empezada la guerra de Inglaterra y Francia, continuasteis vendiendo a los japoneses a pesar de saber que estaban preparando una guerra contra vosotros, y salieron de vuestro país materias vitales, minerales y gasolina hasta muy poco tiempo antes de la fecha en que ellos atacaron Pearl Harbour? Y entonces defendíais y ayudabais a la causa de la China invadida y existían 7.000 millas de océano entre vuestro país y el Japón, podíais pasaros sin su comercio y no teníais un poderoso ejército alemán acampado en vuestra frontera. Sin duda constituía un acto diplomático destinado a ganar tiempo. Sin embargo, cuando otro lo practica aparece como «adyecta sumisión a los alemanes y evidencia incorregible de proclama y fascismo». ¿No resulta todo esto grotesco y paradójico?

No pretendo explicaros una conducta que no se necesita. Mis actos solo corresponden ser juzgados por mis compatriotas, por los españoles, a quienes serví una paz en medio de un mundo en guerra y se la serví sirviendo también a los otros e indirectamente a vuestra nación.

Que el comunismo no nos quiere es justificable: tampoco nosotros lo queremos: las luchas por imponer esta idea al mundo aspiran a una liberación de España como la de Polonia y de Yugoslavia, también es perverso, pero es humano; más lo que no se alcanza a comprender es por qué inspirar odios ni recelos en el seno del pueblo americano, cuando la neutralidad de España es un acto pacífico que, sirviéndola a ella misma, ayudó hasta cierto punto a vuestra victoria.

Vergonzosa intervención

Tradicionalmente, América ha tratado de evitar la interferencia en la vida política de los otros países no americanos. Bajo la dirección de vuestro difunto presidente Roosevelt tratásteis del mismo modo a las Repúblicas soberanas e independientes de Sudamérica. La Carta de las Naciones Unidas afirma y respalda este principio, y la propia voluntad de sus naciones fundadas fué que el Organismo internacional no se mezclase en las causas ni liquidaciones de la guerra universal, a cuyo amparo ni puede hablarse de la primera etapa de la guerra y del colaboracionismo soviético ni discutirse los sacrificios de Polonia y de los otros pueblos sacrificados contra los principios de la Carta del Atlántico. Y, sin embargo, cuando una nación pacífica como España, dos veces neutral en las dos más grandes contiendas que registra la Historia, cumple sus compromisos internacionales y a nadie ofende y contra nadie maquina, con artificio y vergüenza para la Historia se intenta intervenir en los asuntos privados de nuestro pueblo, a pesar de no haber provocado ninguna clase de guerra exterior ni romper acuerdo internacional por nuestra parte. Todo ello no corresponde al buen sentido del pueblo americano ni a la política tradicional de vuestra gran nación.

No tenéis, ni nadie os ha otorgado, la responsabilidad frente al pueblo español para darle un Gobierno a vuestro gusto. Esa responsabilidad, que si teníais, con países liberados, acabó con cuanto sucede en Polonia, Yugoslavia y países balcánicos, ya se que a vuestro pesar, pero el hecho es que donde teníais responsabilidad, Gobiernos comunistas, dictatoriales y persecuciones terroristas predominan, y, sin embargo, no han llegado las explosiones de justa indignación a retirar los embajadores de dichas naciones. Comprenderéis el sentimiento del pueblo español ante la magna injusticia con que habéis secundado la conducta de los pueblos maquinadores. Sentada como principio esa línea de conducta, tendríais que retirar vuestros representantes hasta der propio Moscú.

Nuestra libertad política

Si en algunos aspectos la libertad política en mi país no coincide con la del pueblo americano y algunos otros pueblos, no admite, sin embargo, la menor comparación con la libertad que existe en Rusia ni en la mitad de las naciones del Universo.

Se habla en el extranjero mucho de los innumerables prisioneros políticos de España, cuando podemos asegurar que esto no existe. Habría oído hablar de nuestros campos de concentración, y tampoco encontraréis uno solo en nuestro territorio. Preguntad a los republicanos españoles en el extranjero y a sus vo-

ceros, que os den la dirección o la ubicación de dichos campos e id, por favor, a verlos. Aquí podéis moveros sin ninguna clase de interferencias por parte de nadie, con vuestros medios y empleando a cualquier compatriota vuestro que hable el español, y os convenceréis, como cuantos vienen a España, de la falsedad de estas acusaciones. Nuestra población penal de todos órdenes es de 37.931 hombres. En ella están comprendidos los delincuentes habituales en la nación española, que alcanzaban normalmente la cifra de 32.000, y la criminalidad que la guerra ha dejado tras de sí.

Lo que en el extranjero suelen llamar presos políticos son verdaderos forajidos, delincuentes comunes, en la más vulgar expresión de la palabra, o es que no es delincuente común el que asalta un Banco para robar su caja, los que asesinan y roban a los conductores de fondos, los que en despojado y con el rostro tapado arrasan cortijos, violan mujeres y satisfacen en los seres indefensos sus instintos más bárbaros; los que llevan a cabo actos terroristas contra las vías de comunicación, los saltos de agua, a los medios de vida de la nación y otros de igual o parecido género, que son los que constituyen el núcleo que en el exterior se intenta hacer pasar por delincuentes políticos? Existe también algún que otro grupo de instigadores a estos actos, que pretenden escudarse en el calificativo político por el hecho de querer intentar el derribo por la fuerza al Gobierno español, siguiendo la inspiración de agentes extranjeros; la mayoría de unos y otros obedecen consignas del exterior y han sido preparados en las escuelas de terrorismo y sabotaje de Moscú y Toulon. Como véis, una gota de agua al lado de los detenidos, encarcelados y desaparecidos de la casi totalidad de los países de Europa en esta hora difícil. Y no digamos los que sufren en los campos de concentración del comunismo.

Nuestro pueblo no acepta la injusticia

Muchos son los testimonios de vuestros hombres de gobierno, de vuestros generales y de vuestros agentes diplomáticos que confirman la existencia de esos procedimientos inhumanos en el mundo de la postguerra y, sin embargo, nadie se rasga las vestiduras en vuestro país ni pide que se rompan las relaciones diplomáticas con los responsables. Condenan, sí, y no les agrada ni el comunismo ni esos métodos bárbaros ni policíacos, pero apresurándose a añadir que no corresponde a América juzgar a sus Gobiernos. No creo que la diferencia que en este orden se establece en contra de España sea por no tratarse de un pueblo grande y poderoso que a las propias grandes potencias inspire temor.

El pueblo español es un pueblo sano, fuerte, lleno de buena voluntad hacia los otros, pero sensible al atropello y a la injusticia. Centenares de miles de madrileños frente a mi residencia de Madrid y millones de españoles en todas las provincias de la nación respondieron, con motivo de las intromisiones de la N. N. U., como un solo hombre, en actos de adhesión al Jefe del Estado. Si no somos un pueblo grande, ni en el orden bélico poderoso, somos un pueblo viejo, civilizado, que ha prestado al mundo demasados y grandes servicios para que pueda

TIRANTEZ ENTRE LONDRES Y MOSCÚ

Bevin afirma que ningún país desea combatir actualmente

LONDRES.—En el Ministerio de Relaciones Exteriores británico se guarda absoluto silencio sobre las negociaciones que por separado realiza la Gran Bretaña con Francia y con Rusia para concertar tratados. El portavoz del Foreign Office guarda gran cautela en tal asunto y se dice que tal si-

lencio obedece al delicado estado de las relaciones entre Londres y Moscú, tirantez que probablemente ha sido agravada por las informaciones acerca del acuerdo militar entre los Estados Unidos y el Canadá.—EFE.

Declaraciones de Bevin

En la reunión de parlamentarios laboristas, Bevin se refirió a la política exterior británica, especialmente en lo que se refiere al período posterior a su discurso radiado, después del regreso de Nueva York, tras la celebración de la Asamblea general de la O. N. U. Recordó que actualmente Gran Bretaña trata de obtener un tratado de alianza mejorado con Rusia. Respecto a Alemania, dijo que Gran Bretaña deseaba una organización federal, en la que los principales poderes correspondieran a los diferentes Estados, sin un Poder centralizado fuerte, aunque los rusos desean una Alemania fuertemente centralizada, «no sé—dijo—por qué razón, aunque espero enterarme en Moscú». Expresó asimismo su convicción de que ningún país desea actualmente combatir, y dijo que la reducción de armamentos es necesaria, aunque no es posible sino dentro del sistema de seguridad colectiva de las Naciones Unidas. Rechazó la frase «telón de hierro», que calificó de desafortunada, por tender a crear resentimientos entre el Este y el Oeste.—EFE.

Ataques soviéticos

El diario moscovita «Pravda» afirma que Bevin es objeto, por su política exterior, de ataques, tanto de la derecha como de la izquierda del país. «La izquierda del partido laborista —dice— ve claramente que el bloque anglo-norteamericano aumenta las tendencias reaccionarias de la política exterior británica y hace peligrar las relaciones fraternales anglo-soviéticas; pero lo que es menos del dominio público es que los conservadores recalcitrantes persisten en desaprobarme firmemente la estrecha cooperación de Bevin con los Estados Unidos, pues consideran que el secretario del Foreign Office no emplea la debida energía para oponerse a la política norteamericana, tendiente a romper los lazos económicos de la Gran Bretaña con su Imperio». —EFE.

El embajador en Varsovia a Rio Janeiro

El corresponsal diplomático del «Daily Telegraph» informa que Victor Cavendish Bentinck, embajador británico en Varsovia, será trasladado al mismo puesto en Rio de Janeiro. El Foreign Office se ha negado a comentar este nombramiento hasta que estén de acuerdo sobre el mismo Gran Bretaña y los países respectivos.—EFE.

Electrificación

de fincas para riego y trilla. Instalaciones en alta y baja tensión. Presupuestos económicos. Joaquín Solís Peñalosa Reina, 39. Teléfono 228402 MADRID



Quando su estómago funciona mal...

...no tome productos que tengan sustancias que puedan ser peligrosas. Recurra siempre a los que se usan para ancianos y niños de pecho.

En los casos de acidez y dolor de estómago es maravilloso el

DIGESTÓNICO

del Dr. Vicente

VENTA EN FARMACIAS

acceptar el ser tratado con injusticia. Nosotros hemos de ser los que resolvamos nuestros propios problemas, a nuestro gusto y con arreglo a nuestro derecho. No nos metemos en la vida de los otros, respetamos a los demás pueblos, nos sentimos unidos a los pueblos americanos por vínculos históricos de fe y de civilización. No turbemos lo que tan bien está dispuesto para un entendimiento con compañías injustas y artificiales, que más dañan y desprestigian a los agresores que a la víctima.

Esta es la primera vez que hablo tan extensamente con un periodista extranjero, y si lo he hecho se debe al alto concepto que vuestra rectitud me merece y al buen deseo de mi nación hacia la nación americana. Esto contribuirá a aclarar el «caso», que no es «caso», de España, que no constituye en realidad amenaza ni preocupaciones para nadie. El tiempo os dirá la razón que nos asiste».

PRODUCTOR: Cuando cambies de Empresa, si quieres continuar en la misma Entidad Colaboradora del Seguro de Enfermedad, deberás hacerlo constar en el lugar de «Observaciones» del Parte de Alta que que tendrá que formular la Empresa nueva; si no lo efectúas, quedarás adscrito a la Entidad Colaboradora de esta última.

Grandes existencias y variado surtido de

ARADOS DE NORIAS DE PRENSAS DE TRILLADORAS DE AVENTADORAS DE GALZOS Y BUJES DE

DE LA FUNDICION DE ALAEJOS

Catálogo gratis. Pedidos a Hijo de Jorge Martín, Alaejos, Valladolid

Conferencia del doctor Piqueras en la Real Academia de Farmacia

En la Real Academia de Farmacia se ha celebrado un ciclo de ampliación de estudios de análisis clínicos en el cual se han dado una serie de conferencias sobre temas interesantes por reputados doctores, siendo la última de dicho ciclo la pronunciada por nuestro querido amigo el inspector municipal de Farmacia de nuestra ciudad, don Vicente Martínez Piqueras, siendo su tema «La Herencia y la variación en Microbiología». La documentada e interesante disertación del señor Piqueras mereció entusiasmas y calurosos plácemes de los profesionales y asistentes a dichos cursos.

Felicitemos efusivamente al señor Piqueras por el éxito logrado

MANUEL DE PARTEARROYO

PARTOS Y GINECOLOGÍA
Consulta de 1 a 2 y de 3 1/2 a 5
Teléfono 72 AREVALO
(C. S. núm. 246)

SE DESEA piso o habitaciones para REGISTRO PROPIEDAD.

C. N. S.

OFICINA DE COLOCACION OBRERA

El artículo 119 de la Reglamentación Nacional del Trabajo para la Industria Maderera, de 3 de febrero, publicada en el «Boletín Oficial del Estado» de fecha 9 de los corrientes, impone a las Empresas de este ramo la obligación de solicitar de las Oficinas de Colocación donde radiquen sus centros de trabajo y en un plazo de quince días, las Cartillas de Identidad Profesional necesarias para su distribución entre los trabajadores a su servicio, por consiguiente todas las empresas de esta Capital solicitarán de esta Oficina por escrito, dentro del plazo previsto, las cartillas que se necesitan.

Las empresas que radiquen fuera de la Capital solicitarán, dentro del mismo plazo, las cartillas necesarias en la Oficina Comarcal de Colocación correspondiente
El jefe provincial de Colocación

Organización Nacional de Ciegos

Delegación de Avila
Calle del Tostado, núm. 7

Lista de los números premiados del SUPLEN PRO-CIEGOS correspondiente al sorteo celebrado el día 15 de febrero de 1947

Página 10 en 25 pesetas, número 111

Premiados con 2'50 pesetas todos los números terminados en 11

En el sorteo celebrado el día 16 de febrero de 1947 han resultado premiados los números siguientes
Con 25 pesetas el número

313

Premiados con 2'50 pesetas todos los números terminados en 13

Francisco Marcé Mauri MÉDICO

Del Patronato Nacional Antituberculoso PULMON Y CORAZON RAYOS X
Consulta de doce a dos y media y de cuatro a seis
Plaza de Santo Domingo, 5 AREVALO (Avila)

Una velada en la Casa Social Católica

El Centro Especializado Obrero de San Juan Bosco, de la Juventud de Acción Católica, ofrece a los socios protectores y familias, mañana martes a las siete y cuarto de la tarde, en el Salón de la Casa Social Católica, una amenísima velada con la puesta en escena del juguete cómico «Pastor y Borrego», original de Enrique García Álvarez y Pedro Muñoz Seca, junto con otros números variados y la actuación de la orquesta de socios protectores. Agradecemos la atenta invitación que se nos ha dirigido para asistir a este acto.

Ejército del Aire

Oposiciones para Especialistas de Aviación

Por Orden del Ministerio de 14-1-47 (B. O. núm. 7) se convoca Oposición para cubrir 300 plazas de Especialistas de 1.ª en este Ejército con arreglo a las Bases que se fijan en la referida Orden y que se publican también en el «Boletín Oficial del Estado» número 19, estando igualmente de manifiesto en la Jefatura del Aeródromo de Avila.

Lo que para mayor difusión entre aquellos a quienes pueda interesar, de orden de S. E. el General Jefe de la 1.ª Región Aérea Central, se hace público, teniendo presente que el plazo de admisión de instancias termina el día 20 de Marzo próximo.

El Teniente Coronel Jefe de la Comandancia Aérea de Avila, Juan Hernández Sánchez

Cooperativa de Consumo del Magisterio Abulense

El subministro correspondiente al mes de enero se encuentra en todas las zonas a disposición de los afiliados.

El Jefe de la Junta Rectora

Andrés Hurtado Pastor

Delegado Exclusivo de Editorial TRIUNFO. Librerías. Barcelona (para las Provincias de Avila y Valladolid). Hoy, día 17, ha aparecido en las librerías de Avila los títulos de Carlos VII, de la Guerra Carlista; Más fuerte que la ley, y Misterios de Londres.

P. Robledo García

Médico Puericultor del Instituto Provincial de Higiene.
CONSULTA DE DOCE A DOS
Enrique Larreta n.º 1, principal.
Teléfono 440.

SE ARRIENDA

Molino maquilero situado en Avila, Puente Adaja. Para tratar en dicho molino con su dueño, Manuel del Ojo.

SE ARRIENDA labor, pastos y caza y se venden cebollas superiores. Razon: Dehesa de Aldenclago, Avila.

SE NECESITA practicante de Farmacia o señorita. Para tratar escriban a don Carlos Sánchez Monge. Arenas de San Pedro.

Del «Ruta de Colón»

Por haberse encontrado los cadáveres de los seis tripulantes, ha salido por orden de la Primera Autoridad de la Provincia, el Servicio de carrozas de Pompas Fúnebres «La Soledad, de Avila, y Santa Teresa, de Segovia», para el pueblo de Pedro Bernardo con el fin de trasladarlos al Cementerio de Nuestra Señora de la Almudena, de Madrid, donde recibirán sepultura.

Boda

En la iglesia parroquial de Cebros han santificado sus amores con el indisoluble lazo matrimonial el joven Ramiro Díaz González y la simpática señorita Encarnación Izquierdo Alonso, hijos respectivamente de los propietarios y buenos amigos nuestros don León Díaz y don Victor Izquierdo de esta villa. Bendijo la unión Matrimonial el virtuoso párroco don Aureo Estévez. Fueron padrinos don Eugenio Hernández profesor de música y tío del novio y la señorita Angeles Mateos Díaz prima del novio. La novia realizaba sus encantos naturales con un precioso vestido negro y velo blanco. Firmaron el acta matrimonial don Eugenio y don Mariano Fernández, cajero del Banco Central de esta villa. Después de la ceremonia se obsequió espléndidamente a la numerosa concurrencia en el café Madrid.

Desearnos a los contrayentes muchas felicidades en su nuevo estado, así como a sus respectivos padres y demás familiares.

De días

Hoy los ha celebrado el reverendo padre Miguel de la Sagrada Familia, Garmelita Descalzo del Convento de La Santa.

Natalicio

Ha dado felizmente a luz una hermosa niña, en Valladolid, la ilustre señora de Abolín Martín. Nuestra cordial enhorabuena.

Bautizo

En la Parroquia de San Vicente ha recibido las aguas bautismales la recién nacida hija del empleado de la Electra Abulense, don Basilio Campillo, undécimo vástago de su matrimonio, a la que fue impuesto el nombre de María del Rosario. Administró el Sacramento el coadjutor de la Parroquia, don Eusebio Domínguez, siendo padrinos los hermanos de la neófita Basilio y Carmen. Nuestra enhorabuena.

Viajeros

De Madrid ha llegado a nuestra ciudad la condesa viuda de la Puebla de Portugal con su hija.

Aniversarios

Se han cumplido aniversarios del fallecimiento de don Felipe Villalaco y Martín y del joven José María Caro García, muerto por Dios y por España en nuestra Guerra de Cruzada. Por el eterno descanso de ambos finados se han aplicado sufragios en el día de hoy. Rezovamos nuestro pésame a los familiares respectivos.

Necrológicas

Ayer falleció en Madrid la señora viuda de Francés, doña Tomasa del Coso, anciana y caritativa persona de acendrado espíritu de religiosidad, de bondadoso carácter que supo merecer el hondo afecto de los suyos y el aprecio de cuantos se honraban con su amistad. Reciba nuestro pésame su familia singularmente su hija doña Pilar, hijo político nuestro querido amigo don José Sánchez Merino, y rogamos a nuestros lectores en comiendan a Dios el alma de la difunta.

—A edad avanzada ha fallecido en esta ciudad la virtuosa señora doña Camila González. A sus hijos doña María Pacheco, doña Prudencia y don Pedro y en especial a su hijo político don Nicéforo Sánchez, acompañamos sinceramente en su pesar.

COMPRARIA motor aceite pasado 25-30 HP., o cambiaría por uno de 16. Federico Minguet; calle Modesto Lafuente, 60. Madrid. Teléfono 23 21-79.

Atención, paradistas

Se vende un hermoso caballo elemental. Para tratar con Obdulio Mata en Martín Muñoz de las Posadas (Segovia).

Desprendimientos de tierras

Nota de la RENFE

Con motivo del desprendimiento de tierras ocurrido entre las estaciones de Espeluy y Villanueva de la Reina en la noche del 10 al 11 del actual, la RENFE nos envía la siguiente nota:

«A causa del intenso temporal de lluvias que actúa sobre España en estos días, la RENFE, siguiendo la norma fijada para casos análogos, tenía establecidas vigilancias especiales en todas las trincheras, muros de sostenimiento y puntos más fácilmente atacables por el agua, con el fin de prevenir contra posibles desprendimientos y en evitación de los accidentes que pudieran ocurrir a los trenes.

Con arreglo a esta norma, en la trinchera del kilómetro 344 tenía establecida una vigilancia especial por guardas de la vía. El que estaba de servicio en dicha trinchera percibió el ruido de arrastre de algunas piedras por la gran cantidad de agua que corría por los taludes, y siendo este ruido síntoma de desprendimiento, se lanzó vía adelante al encuentro del expés de Algeciras que sabía debía hallarse próximo; teniendo en cuenta la hora, para hacerle alto y prevenirle pasase con precaución, pero el tren estaba ya tan próximo que se lo encontró a menos de 200 metros de la trinchera. Hizo señal de alto, que fue desde luego observada y respetada por el maquinista, el cual se dispuso a parar el tren tomando las medidas oportunas, pero como la distancia hasta la trinchera era muy pequeña, no pudo conseguir la parada total antes de llegar a ella, aunque sí disminuir mucho la marcha. Lo que ocurrió después es que a la trepidación producida por el paso del tren se desprendió un gran bloque de tierra y piedras de la trinchera, cayendo contra la máquina, descarrilándola e inclinandola hacia el lado contrario.

La actuación, pues, del vigilante de la vía no fue casual sino consecuencia natural de una organización y de un sistema. La prueba es que la misma noche el vigilante de otra trinchera en la misma línea avisó también, por la enorme cantidad de agua que corría por ella, y se hizo pasar a los trenes con precaución sin que llegara a ocurrir ningún desprendimiento.

Por la forma en que se efectuó la parada y por las precauciones que se habían adoptado, no sufrió el tren conmoción violenta, hasta el punto de que los viajeros casi no se dieron cuenta de la incidencia y desde luego no hubo que lamentar entre ellos ni siquiera heridos leves. Lo que sí sucedió fue que entre los topos del furgón y del tender viajaban 3 individuos que conducían fraudulentamente mercancías intervinidas, cosa que ha podido comprobar cualquiera que haya estado en el lugar del accidente porque quedó el terreno sembrado de judías y garbanzos.

Estos individuos no eran empleados en servicio y dos de ellos ni siquiera empleados de la R. E. N. F. E.; sólo uno era enganchador en Córdoba y viajaba por su exclusiva cuenta. La prueba es la forma furtiva en que lo hacía. El otro era hijo de un obrero de los Talleres de Córdoba, que no era empleado de la R. E. N. F. E., y el otro un celador de la línea telegráfica del Estado. Como iban entre los topos en el momento de frenar, a la reacción del material, cayeron debajo de los coches quedando aplastados entre los mismos».

Proponcine a sus hijos distracción alegría. Cómpralas «Bazars» la extraordinaria Revista dedicada a las niñas

Rusos y yanquis

(Viene de la 1.ª página)
Funcionarios del citado departamento dicen que las comunicaciones oficiales de la Embajada en Moscú tardan, por lo general, dos días en llegar a Washington, y se negaron a hacer ninguna clase de declaraciones hasta que se recibiera la protesta.

Los periodistas que estuvieron presentes mientras Acheson hacía declaraciones ante la Comisión del Senado, dicen que sus manifestaciones sobre la política exterior soviética fueron hechas en respuesta a una pregunta del Senador McKellar. Este preguntó a Acheson si no creía que Rusia se apoderaría del resto de Europa y del mundo si dispusiera de la bomba atómica, a lo que Acheson contestó: «La política exterior rusa es agresiva y expansionista. Las Naciones Unidas están tratando de hallar los medios internacionales para hacer frente a los problemas de esta naturaleza».—EFE.

«Como quien somos cumplimos...»
Según se anuncia hoy, el departamento de Estado ha notificado al Senado que los estados Unidos deberán entregar a Rusia las mercancías por valor de 25 millones de dólares que ese último país encargó con arreglo a la Ley de Préstamos y Arrendo y que no han sido enviadas todavía, si es que no se quiere infringir un acuerdo anterior.

Esta revelación ha sido hecha por el senador Styles Bridges, presidente de la Comisión de apropiaciones de la Alta Cámara, quien añadió que entre los informes recibidos por la misma figura el del administrador de la ciudad de Chestnut Lane, de que Rusia ha hecho caso omiso de cuatro peticiones consecutivas de Norteamérica para que sea liquidado el asunto de los 11.260 millones de dólares que en forma de ayuda por virtud de la repetida ley recibió la U. R. S. S. durante la guerra.—EFE.

La defensa del Continente americano
La Junta de Defensa Interamericana ha publicado el texto de sus recomendaciones a los Gobiernos americanos respecto a la formación del Consejo de Defensa Militar permanente interamericano.

El informe recomienda que el Consejo Permanente debe formar parte integrante del sistema interamericano en Washington, pero con derecho a celebrar reuniones en otras capitales, y propone que la Junta esté investida de las siguientes funciones:

Primera: Proponer a los Gobiernos las disposiciones que tiendan a aumentar la colaboración militar para la defensa del hemisferio.
Segunda: Preparar los planes, estudios, informes y cálculos de colaboración militar y coordinación entre todas las repúblicas americanas para poner en práctica el acta de Chapultepec o tratado de defensa del hemisferio de Río de Janeiro cuando éste sea firmado.
Tercera: Proveer la ayuda técnica respecto a la organización

militar, instrucción a los soldados y suministros de equipo y material de las fuerzas armadas y también ayudar al desarrollo del mantenimiento y coordinación de las instalaciones militares.

Cuarta: Cooperar con el organismo político interamericano apropiado sobre los problemas comunes de la defensa militar.

Quinta: Realizar otras funciones que sean señaladas por las conferencias interamericanas, reuniones de ministros de Relaciones Exteriores o cualquier otro organismo interamericano relacionado con los problemas de la paz y seguridad.

El informe recomienda la votación de un presupuesto de 150.000 dólares para el año fiscal, dividiendo los gastos por naciones en la misma forma que el presupuesto de la Unión Panamericana.

También propone que los jefes de todas las fuerzas armadas sean miembros honoríficos de la Junta compendiándose ésta de oficiales designados por sus respectivos países. También recomienda la conveniencia de que los jefes de las fuerzas armadas de cada república se reúnan y discutan las recomendaciones antes de informar al organismo permanente.

Al mismo tiempo que la resolución sobre el Consejo de Defensa, la Junta también ha publicado los textos de las resoluciones aprobadas entre el 9 de octubre de 1945 y 11 de diciembre del mismo año, así como un resumen en lo que se refiere a material de guerra, utilización e instrucción de las fuerzas armadas y cooperación militar interamericana.—EFE.

Su Santidad recibe al ex presidente Hoover

CIUDAD DEL VATICANO.—Su Santidad el Papa, Pío XII, ha recibido en audiencia privada al ex presidente de los Estados Unidos Herbert Hoover, a las nueve de la mañana. Hoover se encuentra actualmente en Europa a petición del Presidente Truman.

Durante la audiencia, fueron estudiadas las condiciones de vida, especialmente en lo que respecta a víveres que existen en la actualidad en los países más afectados por la pasada guerra mundial, principalmente en Alemania y Austria.

Su Santidad el Papa hizo constar al ex presidente Hoover el interés que tiene por la misión que le fue confiada por el Presidente norteamericano en la primavera pasada. A su vez, Hoover subrayó que el mensaje de Su Santidad dirigido al mundo en la primavera de 1936 para que fueran socorridos los necesitados de Europa fue acogido con la mayor simpatía por los católicos norteamericanos. La conversación se desarrolló en un ambiente de gran cordialidad.—EFE.

Lea usted El Diario de Avila

Para evitar la caída del pelo use usted



Fornel
REPRESENTANTE: CELSO LUMBRERAS